

St. Elisabeth und St. Petrus

Am Samstag, 1. Okt. laden wir zum

Gemeindetreff nach der Abendmesse in das Rosen-
zimmer von St. Elisabeth ganz herzlich ein.



St. Maria Magdalena

Im Rahmen der Beyenburger Klosterkonzerte findet am Sonntag, 9. Okt. um 17 Uhr ein **Chorkonzert** der Emmaus-Kantorei Willich statt. Mit dem Programm „Du bist mein Lied“ präsentiert die Emmaus-Kantorei im Rahmen ihrer alljährlichen Herbstreise Ausschnitte aus ihrem vielfältigen Repertoire. Wie alle Klosterkonzerte dienen die Einnahmen zur Unterstützung des Fördervereins zum Erhalt des Klosters Beyenburg. Daher wird ein Eintritt von 10 Euro erhoben. Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Wir bedanken uns bei allen, die unser **Sozialprojekt** „Rumänienhilfe Beyenburg“ so tatkräftig unterstützt haben. So sind in unserem Königsjahr insgesamt 3.000,04 Euro zusammen gekommen. Das Geld werden wir am 25. Sept. persönlich den Schwestern in Salzkotten übergeben. Wir hoffen, dass die Rumänienhilfe auch weiterhin so viel Unterstützung findet. Noch einmal „Vergelt's Gott“ *Klaus und Angelika Leise, Königspaar 2015-16*

St. Raphael/St. Paul

Das Treffen der Mitarbeiterinnen der Frauengemeinschaft ist am Dienstag, 27. Sept um 15 Uhr im Pfarrheim.

Am Donnerstag, 29. Sept. findet im Pfarrheim um 19.30 Uhr das Literaturgespräch statt. Titel: „Effi Briest“ von Theodor Fontane.

Am Sonntag, 2. Okt. laden wir um 11.15 Uhr zur Kinderkirche in die Kita Don Bosco ein. Das Thema: „Schutzengel Raphael“.

Pfarreienübergreifend

Am Donnerstag, 29. Sept. feiern wir in der hl. Messe um 19 Uhr das **Patrozinium** in St. Raphael, anschließend laden wir noch, bei Grillwürstchen und Getränken, zum Verweilen auf dem Kirchplatz oder unterm Turm ein.

Strombolis Figurentheater spielt am Montag, 3. Okt. um 17 Uhr das Stück „Die Räuberbande“ für Kinder ab zwei Jahre im Gemeindesaal von St. Elisabeth, Preis pro Person 7 Euro.

Am Samstag, 8. Okt. laden wir in St. Elisabeth herzlich ein zum „**Kürbisfest**“. Ab 17 Uhr gibt es im Pfarrsaal eine Tombola und Gelegenheit zum Kaffeetrinken. Nach der Abendmesse um 18.30 Uhr laden wir dann zur Kürbissuppe ein. Die Gewinner können ihre Lose einlösen. Jedes Los gewinnt! Für den Abend freuen wir uns, wenn **zusätzlich** mitgebrachte Salate, Nachtisch oder andere kleine Leckereien **das Buffet bereichern**. Begrüßen möchten wir beim Kürbisfest in St. Elisabeth auch arabische und afrikanische Christen, die bei uns in Wuppertal leben.



24.9.–2.10.2016
Ausgabe 83

Liebe Schwestern, liebe Brüder,

das Leben jedes einzelnen, aber auch das Leben von Gemeinde und Kirche wird immer wieder mit einem Weg verglichen: wir wünschen uns, dass diese Wege eben sind und geradeaus führen. Aber die Realität ist eine andere. Wege können breit und leicht zu gehen sein, aber auch verschlungen und eng, bergauf und bergab und hart am Abgrund. Egal wie der Weg auch führt, ob er schwer oder leicht zu gehen ist, es ist wichtig, dass man das Ziel nicht aus den Augen verliert.

Unser ganz großes Ziel ist die ewige Gemeinschaft mit Christus. Ihn dürfen wir nicht aus den Augen verlieren, während wir als Kirche und Gemeinden zur Zeit unseren Weg eher suchend und tastend gehen und wir uns immer wieder auf neue Situationen einstellen müssen.

Dazu gehört auch, dass nach der Versetzung unseres Pfarrvikars Biju Kaplan Arnaud Zadji am ersten Oktober zu uns kommen sollte. Unser Bischof hat alles Notwendige veranlasst und Kaplan Zadji hat seine Koffer gepackt; allein es fehlt das Arbeitsvisum für Deutschland, ohne das er in Deutschland nicht einreisen kann. Die deutsche Botschaft teilte Ende August mit, dass bereits sehr viele Visa-Anträge vorliegen und voraussichtlich eine Bearbeitung erst Ende Oktober möglich ist; das heißt, dass wir Kaplan Arnaud Zadji wahrscheinlich erst im Dezember begrüßen können.

Wir können dankbar sein und uns glücklich schätzen, dass wir bereits in der Vergangenheit sehr große Unterstützung durch Pater Joachim Stobbe, Diakon Herbert Haeger, Pfarrer Dr. Kurt-Peter Gertz, Pater Chris Aarts und Pfarrer Heinz Ditmar Janousek erfahren haben und sie sind bereit, uns auch weiterhin zu helfen! Das ist wirklich großartig; ganz herzlich „Vergelt's Gott!“

Könnte es vielleicht sein, dass Christus uns diesen Weg führt, damit wir wieder bewusster unser Leben auf ihn ausrichten und wir wieder klarer Wichtiges vom Unwichtigen unterscheiden lernen?

Bei aller Unsicherheit und allen Fragen ist eins sicher: Er ist mit uns auf dem Weg; lassen wir uns von Seiner Stimme führen.

Gottes Segen begleite Sie in der neuen Woche
Ihr Ulrich Lemke, Pfarradministrator

Gottesdienstordnung vom 24.9. - 2.10.2016

Samstag, 24. Sep.	St. Elisabeth	14.00	Trauung
		18.30	SVM für die LuV der Pfarrgemeinde
	St. Maria-Magdalena	16.00	Brautmesse
	St. Paul	16.30	Beichtgelegenheit
		17.00	Sonntagvorabendmesse
Sonntag, 25. Sep. <i>26. Sonntag im Jahreskreis</i>	St. Raphael	11.15	HI. Messe für die LuV der Pfarrgemeinde sowie gem. JG, anwesende Kinder werden einbezogen
	St. Maria-Magdalena	9.45	HI. Messe für die LuV der Pfarrgemeinde
		16.00	Orgelkonzert der Wuppertaler Orgeltage
Montag, 26. Sep.	St. Paul	7.30	Morgengebet
Dienstag, 27. Sep.	St. Paul	7.30	Morgengebet
		19.00	HI. Messe
Mittwoch, 28. Sep.	St. Raphael	11.30	Gottesdienst
	St. Maria-Magdalena	18.30	Gottesdienst
	St. Paul	7.30	Morgengebet
Donnerstag, 29. Sep. HI. Michael, HI. Gabriel und HI. Rafaël, Erzengel	St. Raphael		<i>PATROZINIUM ST. RAPHAEL</i>
		19.00	HI. Messe zum Patrozinium St. Raphael
	St. Paul	7.30	Morgengebet
Freitag, 30. Sep.	St. Elisabeth	18.30	Orgelmesse
	St. Raphael	8.10	Schulgottesdienst
		17.00	Andacht für den Frieden
	St. Paul	7.30	Morgengebet
Samstag, 1. Okt.	St. Elisabeth	18.30	SVM für die LuV der Pfarrgemeinde, anschließend Gemeindetreff
	St. Maria-Magdalena	15.00	Tauffeier
	St. Paul	17.00	Sonntagvorabendmesse
Sonntag, 2. Okt. <i>27. Sonntag im Jahreskreis</i>	St. Raphael	11.15	HI. Messe für die LuV der Pfarrgemeinde sowie gem. JG
		11.15	Kinderkirche im Kindergarten Don Bosco
	St. Maria-Magdalena	9.45	HI. Messe für die LuV der Pfarrgemeinde

Messfeier im byzantinischen Ritus

Am Sonntag, den 2. Okt. laden die arabisch sprechenden Christen zur Teilnahme an ihrer Messfeier im byzantinischen Ritus um 14.00 Uhr in die Kirche St. Petrus ein.